

Besuch des Pressereferenten bei einem „Start-up“ – Gelungener Neustart in Ingerkingen



als altgedienten Sänger erstaunte. Ja, ich hielt mich im Hintergrund auf, aber auch ich konnte mich der Ausstrahlung der Chorleiterin und dieser Euphorie unter den Chormitgliedern nicht entziehen.

Vom Vorstand wurde mir gesagt, dass inzwischen über 30 Sängerinnen und Sänger am regelmäßigen Probenbetrieb teilnehmen und immer noch welche neu dazukommen. Auch hat der Verein eine Werbekampagne in den Nachbarortschaften im Alb-Donau-Kreis gestartet. Hier stehen sechs Ortschaften, die keinen eigenen Chor haben, im Focus.

Zum Schluss möchte ich dem Vorstandsteam für ihre mutige und engagierte Herangehensweise meinen Glückwunsch aussprechen.

Ihr Pressereferent
Klaus Haid

Am 16. November startete der Probenbetrieb, wobei zuvor die erfolgreiche Verpflichtung einer professionellen Chorleiterin bekannt gegeben wurde.

Zum jetzigen Zeitpunkt kann resümiert werden, dass mit der Verpflichtung von Eva Beißwenger eine super Grundstimmung, ja fast Euphorie entfacht wurde.

Inzwischen ist die Testphase mit einigen Schnupperproben abgeschlossen und man ist zu einem geregelten Probenbesuch übergegangen.

Bei einem Besuch bei einer Probe im Februar konnte ich mich selber überzeugen, was für einen „Spirit“ die Chorleiterin entfacht hat.

Schon die Einsingphase entwickelte sich zu einem Highlight, das jeden Teilnehmer in ihren Bann zog.

Auch mir bekannte traditionelle Chorsänger unter den Probeneteilnehmern entwickelten ein Rhythmusgefühl, das mich

